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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que o país vive um problema gravíssimo de casos de dengue, que têm
aumentado a olhos vistos a cada semana.
 
CONSIDERANDO que a tendência é que haja aumento do número de casos, tendo em vista
o fenômeno El Niño e o aumento de temperaturas;
 
CONSIDERANDO que houve mais de 1500% de aumento de casos de pacientes com
dengue no Grande ABC com relação a 2023, de acordo com matéria publicada no Diário do
Grande ABC
 
(https://www.dgabc.com.br/Noticia/4101772/pacientes-de-dengue-aumentam-1-540-na-
regiao)
 
CONSIDERANDO que Santo André é, ainda de acordo com a reportagem citada, a cidade
com maior número de casos na região: “Santo André tem o maior número de notificações
prováveis, 354, valor 1.211% superior aos atingidos no ano passado, de apenas 27.”
 
CONSIDERANDO que a mesma reportagem afirma que o governo estadual repassou “R$
205 milhões para os 645 municípios paulistas combaterem das arboviroses, entre as quais,
a dengue. A pasta informou que o Exército passará a trabalhar em conjunto com a Defesa
Civil para eliminar os criadouros do mosquito Aedes aegypti, transmissor da doença.”
 
CONSIDERANDO que é necessário que a municipalidade, bem como a população de forma
organizada e informada, tome medidas para o combate à proliferação do vírus da dengue:
 
REQUEIRO, ouvido o douto plenário, as seguintes informações:
 

Quais são as principais medidas que estão sendo tomadas pelo Poder Executivo
Municipal para o combate à proliferação do mosquito da dengue?
Quais são as áreas da cidade com o maior número de casos notificados?
Favor especificar o dado anterior em função da unidade de saúde de referência das
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d.

e.

f.

pessoas que foram infectadas pelo mosquito da dengue;
Foi criada alguma frente de trabalho especial para ação emergencial no combate aos
casos de dengue?
O município recebeu algum valor do governo do estado para o combate à dengue e a
outras arboviroses? Qual foi o montante?
Existe alguma medida sendo tomada em conjunto com o governo do estado de São
Paulo para atuação nesse setor?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 26 de fevereiro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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